



El canal fue construido junto con las últimas viviendas de avenida Villarrica y afecta a los vecinos de villas Conavicoop y Las Praderas de Labranza.

EN VERANO E INVIERNO SUFREN MOLESTIAS

Residentes del sector alto denuncian problemas causados por canal

Los residentes en las cercanías de la nueva avenida Villarrica, han manifestado su creciente malestar debido a un canal con aguas estancadas que genera malos olores y la proliferación de roedores. Esta situación, que afecta especialmente a los residentes de la Villa Conavicoop y Villa Las Praderas de Labranza, se ha mantenido por años sin una solución definitiva.

Naldy Nahuelpán, presidenta de la Junta de Vecinos de Conavicoop, explicó que este canal se construyó al mismo tiempo que las últimas viviendas del sector y que, con el paso del tiempo, se ha convertido en un foco de insalubridad. “El agua estancada produce malos olores, y la gente incluso arroja animales muertos al canal. Llevamos años con este problema y solo nos dan soluciones

Solución definitiva tardaría al menos dos años, se les informó en una reunión con empresa y municipio.

temporales”, señaló.

Según los vecinos, la inmobiliaria Martabid, responsable de la construcción de las viviendas, junto con el municipio de Temuco, han mantenido reuniones para buscar una solución. Sin embargo, la única respuesta obtenida hasta ahora es que deben esperar al menos dos años más para que se autorice la conexión del canal a un sistema de drenaje adecuado.

“Nos dijeron lo mismo el año pasado, pero seguimos sin avances concretos”,

agregó la dirigente.

MOLESTIAS

La situación ha generado serias molestias para los residentes, especialmente en verano, cuando las altas temperaturas intensifican los olores y aumentan la presencia de insectos y roedores. “Hemos tenido que convivir con ratones y malos olores por mucho tiempo. En invierno, el canal se llena de agua, y en verano, las partes secas se vuelven un foco aún mayor de suciedad”, añadió la dirigente.

Además, los residentes señalan que, en el pasado, el área donde ahora se encuentra el canal era una laguna natural, lo que indica que la acumulación de agua no es producto de lluvias, sino de una vertiente abierta durante la construcción de las viviendas.

COMPROMISOS

Ante la presión de los vecinos, la empresa se comprometió a realizar labores de limpieza en el corto plazo, aunque la solución definitiva aún está en espera. “Al menos van a limpiar, pero necesitamos que se tome una medida concreta y definitiva”, enfatizó Nahuelpán.

En verano, las aguas se estancan y generan malos olores, mientras en invierno proliferan roedores.

